

Hallo,

wir (Fam. Berthold) möchten euch ein paar Fotos über die Sonneninsel in Österreich zeigen.

Die Sonneninsel ist eine Familienrehholung, ein Ort zum Krafttanken und Wohlfühlen.

Das Sonneninselteam ist hilfsbereit und sehr freundlich.

Sie organisieren vorab schon Wanderungen, Töpferei, Pferdehof, Kletterpark u.s.w. und stehen zu allen Fragen hilfsbereit zur Seite.

Nico ist hell auf begeistert von diesen Aktivitäten, Ausflügen und Spielmöglichkeiten. Besonders gut finden wir auch den Austausch mit anderen Familien.

Die Kinder spielen miteinander und Freundschaften wachsen.

Das Familienrehholung Zentrum in Seekirchen bietet den Kindern eine Turnhalle und eine große Freifläche um sich nach Herzenslust austoben zu können.

Jeder Besuch in der Sonneninsel war anders, aber jedes mal etwas besonderes für uns alle.

Besonders Nico freut sich schon beim Abschied vom Sonneninselteam auf den nächsten Besuch.

Wir sind sehr froh, das es diese Möglichkeit gibt und dieses Angebot wahrgenommen haben.

Die Sonneninsel ist ein Besuch wert um sie selber kennenzulernen.

Gute Zeit wünscht Euch

Familie Berthold